

Iztapalapa, Ciudad de México, 13 de enero de 2025

BOL. 129/130125

REALIZA ALEIDA ALAVEZ 13 AUDIENCIAS CIUDADANAS, EN EL MARCO DE SUS 100 DÍAS DE GOBIERNO

- *La alcaldesa llamó a las y los funcionarios de su Gabinete y de las 13 Direcciones Territoriales a no perder esa dinámica y a seguir siendo sensibles y respetuosos de los planteamientos de la población de Iztapalapa*
- *Invitó a las y los iztapalapenses a que acudan a los módulos instalados a vacunarse contra el neumococos, hepatitis, difteria, influenza, tétanos y Covid 19 en las audiencias*

Al encabezar la 13 Audiencia Ciudadana en la Territorial Atlatilco Axomulco, la alcaldesa Aleida Alavez Ruiz anunció que su gobierno seguirá ampliando los servicios en las audiencias ciudadanas, para que ustedes tengan más cerca a los gobiernos federal, de la Ciudad de México y de la alcaldía con los diferentes servicios que ofrecen a la población.

En el marco de sus 100 días de gobierno, resaltó que estos encuentros que se realizaron los lunes de cada semana, en todas y cada una de las 13 territoriales en que se divide la demarcación, se cumplió con el compromiso de avanzar en su transformación y mejorar la calidad de vida en ella, de la mano con quienes la habitan.

Tras resaltar la experiencia mostrada en el trabajo y la gestión social de su equipo de trabajo, Alavez Ruiz los llamó a no perder esa dinámica y a seguir siendo sensibles y respetuosos de los planteamientos que “nos haga la población para darle seguimiento y no dejar nada al aire; que todas y todos ustedes den un seguimiento





a lo que nos planteen en estas audiencias, porque así es como debe comportarse el gobierno del pueblo, el gobierno cercano a la gente”.

En su mensaje, desde la explanada de la alcaldía y ante las y los directores de su gabinete, así como del director territorial de Atlatilco Axomulco, Horacio Martínez Meza, remarcó la importancia de este modelo de atención que se realiza cada una de las territoriales con la participación de todas las direcciones de la alcaldía y representantes de los gobiernos federal y capitalino.

Resaltó la confianza de las y los iztapalapenses se refleja en el creciente número de asistentes, quienes encuentran en estas audiencias una vía para ser escuchados y atendidos, reiteró el compromiso de su gobierno de mantenerse cercano a la población, “ya que las audiencias seguirán siendo un pilar fundamental para atender las necesidades de las y los iztapalapenses”.

En esta ocasión personal de la Subdirección de Salud, de Bienestar Social, de la Dirección de Cultura y de Bienestar Animal de la alcaldía; así como del Infonavit, del INEA y el Registro Civil, entre otras dependencias federales, de la ciudad y de la alcaldía, atendieron a las y los vecinos que acudieron a la explanada de la alcaldía.

“La idea es que no solamente las áreas centrales de la alcaldía atiendan a la población, también está desplegada toda una serie de servicios que vienen del gobierno federal y del gobierno de la ciudad para que ustedes se acerquen y promuevan con sus vecinas y vecinos que se acerquen a estos servicios”, señaló Alavez Ruiz.

En ese contexto, la mandataria iztapalapense manifestó su satisfacción porque desde hace tiempo personal del Registro Civil viene acompañando a la alcaldía en las audiencias y ofrece de forma gratuita actas de nacimiento, matrimonio, defunción y recién nacidos de hasta los seis meses.





Referente a la vacunación, la alcaldesa Aleida Alavez exhortó a las y los iztapalapenses acudir a los módulos presentes este día en la explanada, a vacunarse contra el neumococos, hepatitis, difteria, influenza, tétanos y Covid 19.

Hizo ver que es bien importante la vacuna de la influenza, “pues nos estamos enfermado en estos últimos días, de fríos intensos, que está llovió y tembló, de todos nos pasó, pero afortunadamente en Iztapalapa no hubo incidentes que lamentar.

La audiencia ciudadana inició con honores a la Bandera y el Himno Nacional, a cargo de la banda de guerra y escolta del Pentatlón Deportivo Militarizado Universitario. Tras el breve mensaje, Aleida Alavez en compañía de integrantes de su gabinete y responsables de diversas áreas atendieron directamente a vecinas y vecinos que solicitaron atención a diversos problemas, como agua, iluminación, limpieza, recolección de basura, drenaje y bacheo, entre otros.

--O--

